PRESSEMITTEILUNG

DAS FUTTERHAUS: Neuer Standort in der Steiermark

Am 15.9.2022 eröffnet DAS FUTTERHAUS Österreich einen neuen Markt in Rosental an der Kainach.

(Judenburg, 15.9.2022) Mit der Neueröffnung in Rosental erweitert DAS FUTTERHAUS Österreich mit seiner zehnten Filiale das Standortnetz in der Steiermark. Aktuell ist DAS FUTTERHAUS an über 400 Standorten in Deutschland und Österreich vertreten. Der neue Franchise-Markt im "Shopping Rosental" am Knappenplatz 3-23 setzt auf das bewährte "DAS FUTTERHAUS-Konzept" und bietet auf rund 470 m² Verkaufsfläche alles was das Haustierherz begehrt.

"Mit unserem breiten Produktsortiment garantieren wir ein umfassendes Angebot an Futter und Zubehör für Haustierhalter. Wir freuen uns, ab sofort allen Tierfreunden vor Ort eine individuelle und vertrauenswürdige Beratung zu bieten.", so Franchise-Partner Richard Mendlik, der mit der Eröffnung in Rosental bereits seinen siebenten DAS FUTTERHAUS-Markt betreibt.

Gefeiert wird die Neueröffnung vom 15. bis 17. September 2022 mit zahlreichen Angeboten und einem Eröffnungsrabatt von 20 Prozent auf den gesamten Einkauf.

